

日本共産党
流山東部地域
後援会

ニュースわかば

<部内資料>
〔発行責任者〕
吉田たかし
〔連絡先〕 ・FAX
7144(1753)

9月市議会・一般質問

日本共産党 徳増きよ子議員

東部地域の地域交通、水道行政など質問

9月市議会が9月4日から10月7日までの日程で開かれています。日本共産党流山市議団は、「4月～6月のGDPが6・8%の大幅な減少となり、増税とアベノミクスの失政が露呈しているにもかかわらず、さらなる増税へと暴走している情勢の中で開かれます。いま流山市は『二大プロジェクト』に固執する一方で、財政は硬直化し、市民サービスの削減や公共施設の改修先送りが狙われていますが、市民のくらしを守り、市民の願いを市政に届け、浪費型公共事業の転換という対案を示



徳増きよ子市議

して、市民合意を進める民主的な市政のために全力を挙げるとして今議会に臨んでいます。

徳増議員の質問内容

- 1、地域内交通問題について
- (1) 地域内交通の実態をつかみ、交通弱者などへの移動権を保障する地域交通政策を確立すべきではないか。

(2) 実施が延期されている東部地域から流山セン

トラルパーク駅方面へのぐりーんバスの運行の見通しについて。

(3) 向小金・前ヶ

崎地域は、道路が狭隘なため路線バスが不可能となった。当地域に可能な相乗

リタクシー等の導入について。
(4) 高齢者外出支援サービスの拡充について。

2、子どもの貧困問題について

(1) 本年1月17日付け「子どもの貧困対策の推進に関する法律の施行について」という通知が地方自治体にある。8月29日には閣議決定がされた。流山市の子どもの貧困対策の方針・施策について問う。

(2) 児童扶養手当を受けるにあたり、同一生計であるかないかの事実確認のための実態調査について。

3、水道行政について

(1) 流山市水道事業基本計画（平成23～32年度）は、平成23年3月11日の大震災、平成24年5月のホルムアルデヒドの汚染事故などは想定されていないものである。災害時の地下水の重要さが認識されているが、東部浄水場の廃止計画を見直すべきでないか。

(2) 東部浄水施設改修工事の施工に伴い、電柱や道路破損等により生活に支障をきたしているが、工事施工者が責任をもって対応すべきではないか。

4、東部近隣公園について
東部近隣公園の土砂の流出や排水に対する対策を問う。

福祉手当廃止・削減計画は撤回を！

9月議会に、障害者いじめの福祉手当の廃止・削減の条例案が提出される予定でした。

流山市は、障害者や関係団体の反対の意見はないと聞いていましたが、市民の意見を聴く「パブリックコメント」では72通が提出され、反対意見が70通を超えました。その公表も、意見

(編集係)



生活苦・生活保護、所得税・住民税など税金、国保・介護保険、年金(遺族年金・障害者年金ほか)・介護・医療

困ったら 迷わず

日本共産党の
無料 生活相談へ

相談日 毎週金曜日午後1～4時
(7144)1753

090-8342-3141 (携帯)

日本共産党市議会議員

徳増きよ子事務所

松ヶ丘2-330-144 (松ヶ丘商店街)

秋空のもと 家族みんなで楽しみましょう！

日本共産党
第41回

赤旗まつり

11月1日(土) 2日(日) 3日(祝日)

東京区 夢の島公園

前売り
参加券
発売中!

一般券 2,500円(当日2,700円)
割引券 2,000円(当日2,200円)
中・高・専・大学生・70歳以上
*小学生以下、障害者無料!

11月2日,松ヶ丘、野々下方面からそれぞれ後援会で貸切バスを出す予定です。詳しくは徳増事務所にお問い合わせください。



11月2日のプログラム

志位和夫委員長の記念講演

歌手 八代亜紀さんのコンサート

国元春男さんの浪曲 等

その他、青空寄せ、大書籍市、大バザール、スポーツ広場など楽しい催しがいっぱい。

ぐりんバスをもっと利用しやすくしたい

▲野々下▼ 安藤次子

ぐりんバスが野々下方面に通るようになった時、良かったと思いつつも他の地域では30分ごとに運行されているのに、なぜ1時間間隔なのと、バス利用者を増やさなくてはと、近所の人と話しあっていました。自治会や個人からも市に改善の要望が出されたと聞いていました。

嬉しいことに去年8月、南柏駅から野々下経由で流山おおたかの森駅までぐりんバスの運行がなくなり、それも30分間隔になりました。利用者も増えて収支率も62・6%になり、市民が支えているタウンバスになったと実感しています。

私は毎日のようにバスを利用して感じていたことがいくつかあります。みなさんはどうでしょうか。声を出していきませんか。バスの乗り降りのステップが高くて危険（江戸川台方面のぐりんバスはノンステップバスでした）。

東武電車との接続に余裕を（柏発豊四季着の電車で、2分くらいの差でバスに乗れない。次の30分待つのはつらい）。

市役所・文化会館・生涯学習センター方面の運行を（古間木経由で）

ぐりんバスが通る松ヶ丘千ヶ井地区の道路が危険状態になり、自治会から改善要望が出ていると聞きました。バス道路は安全・安心につながり関心を持ちたいと思います。



写真下のノンステップバスをもっと導入してほしいものです。

市が自衛隊募集で情報提供!?

あなたはどっと思えますか

「ネー！ 市民課がこんなことやってるのよ」とある会議の席でSさんから一枚のプリントを渡されました。見ると、「きょうはとても悲しいお知らせです」という書き出しで植田和子市議が発信したメールでした。「悲しい」こと、それは、「集団的自衛権行使の閣議決定後、全国で18歳前後の男女に自衛隊の入所案内のダイレクトメールが送付されていますが、流山市も、自衛隊に協力していた」ところが、担当課長との話から明らかにされ、衝撃を受けました。

「最初は、まさかと思ったんですが、今さっき、担当課長に『本当なの？』と聞いたら、H4年生まれ（今年22歳）とH8年生まれ（今年18歳）の男女の名簿を自衛隊にわたしていたことを打ち明けられました」。

課長とのやりとり……。

「なんで！ ね、なんで出したの！ 流山の大事な子ども達、戦場に持つていかれていいの！と訴えると、『前もって、出さないで！』といえは出しませんよ」と言うので、『そんなのいつ

市民に知らせた？ もう出したんでしょ！」と抗議すると、『毎年出すので、来年から出さないようにできると！』なんて返事が返ってきました。

植田市議は、あー悲しいと叫んでその場を後にしたとのことだが、「自衛隊に流山市民の青年の情報を渡すなんて！ 自衛隊に協力するなんて！ 本場にシヨックです。流山市に怒りの抗議の電話をしてほしい」

「市民課 TEL04-7150-0755です」と訴えています。

* 「集団的自衛権行使容認」の閣議決定後、防衛省・自衛隊はあの手この手で自衛官募集に必死のようであり、ぐりんバスにも広告があります。「平和都市宣言」都市流山市がこのように名簿情報を提供していたことを、あなたはどっと思えますか。



ぐりんバス車内に貼られている自衛官募集広告

（編集係 吉田）

みんなで健康づくりの和を広げよう

第26回 とうかつ健康まつり

とき 10月19日(日) 10時開会

会場 東葛病院北側駐車場

中央舞台：踊り・歌・太鼓など
 模擬店：野菜市場、焼きそばなどの食べ物、コーヒー、生活用品等いっぱい
 バザー・体力測定、医療相談、人形劇・子供広場のコーナーも、

東部後援会は、毎年おいしいと評判の「焼きそば・きのこ汁」出店。皆さまのお越しをお待ちしています！



大ちゃんの映画これ観て！

猿の惑星 新世紀

（ライジング）

9月は積極的にお薦めする映画はありませんが、あえて薦めるとすれば「猿の惑星 新世紀」ということになる。

前作の終盤で戦闘状態に陥った猿と人間を単純な敵同士として描かず、それぞれの家族愛や平和を願う思いにせまっているのが今回の映画の奥の深さである。映画の概要としては、

「人類存亡の危機に瀕した人類が死闘を繰り広げる」といった内容なのだが、私は前から思っていたが環境問題での人間の奢りが見え隠れするようになってきている。

この映画のなかで注目すべきは、思慮深いシーザー（猿）らと、彼と心を通わせるマルコム（人間）ら共存を進める人たちの葛藤！そして生き延びるための重大な決断が観る者の共感やスリルを誘いながら大きなスケールで展開していくところである。

一見の価値はあると思います。

* トーホーシネマズ・流山おおたかの森で上映中。20日以降は問い合わせ下さい。（電話 560-6868・5045）

（長崎 大塔隆義）

